

## Penghargaan Sekolah Maria Auxiliadora dan Sister Renete Maria Canoas, Brasil



Pada tanggal 5 Desember, Sekolah Maria Auxiliadora, bersama Suster Renete Maria Prevedello Cocco, SND, menerima penghargaan dari Dewan Kota Canoas.

### **Sekolah Maria Auxiliadora diberi penghargaan untuk 80 Tahun Keunggulan dalam Pendidikan**

Didirikan pada tahun 1944, sekolah ini merayakan hari jadinya yang ke-80, sebuah pencapaian yang mencerminkan bertahun-tahun pelayanan dan pendidikan yang berharga untuk masyarakat. Sekolah Maria Auxiliadora telah menjadi pilar penting di Canoas dalam membangun generasi siswa dan berkontribusi pada pembentukan warga negara yang aktif dan bertanggung jawab.

Pada upacara penghargaan tersebut, Anggota Dewan Gilson dos Santos Oliveira yang memprakarsai acara ini, memberikan pujian kepada kehadiran Suster-suster Notre Dame di Canoas serta komitmen mereka terhadap pendidikan. Ia menekankan dedikasi sekolah ini terhadap standar pendidikan berkualitas tinggi dan dukungannya yang konsisten untuk masyarakat Canoas selama delapan dekade terakhir.

Kepala Sekolah Vagner Paulo Maccalli menjelaskan bahwa penghargaan ini adalah bukti penting peran Sekolah Maria Auxiliadora di masyarakat. "Penghargaan ini mencerminkan kontribusi-kontribusi signifikan dari Sekolah Maria Auxiliadora serta memberi kita kesempatan untuk merayakan warisan Notre Dame dan dampaknya dalam membentuk warga negara yang berkomitmen," ungkapnya.

### **Suster Renete Maria Prevedello Cocco dianugerahi status sebagai Warga Negara Canoas**

Di hari yang sama, Dewan Kota Canoas juga menganugerahi Suster Renete Maria Prevedello Cocco, SND, gelar bergengsi sebagai Warga Negara Canoas, pengakuan atas dedikasi dan pelayanannya yang luar biasa sebagai pemimpin religius dan pendidik di kota tersebut.

Dalam pidato penerimaannya, Suster Renete Maria menyampaikan ungkapan terima kasih yang tulus atas kehormatan ini dan menegaskan kembali komitmennya untuk melayani masyarakat Canoas dengan sepenuh hati. "Sebagai warga Canoas, saya sangat bersyukur atas penghargaan ini. Dengan dibimbing oleh Penyelenggaraan Ilahi Tuhan, saya memulai misi sebagai Suster Notre Dame di Canoas. Acara ini sangat dekat dengan inti kehidupan dan misi saya. Momen ini bukan hanya sekedar pengakuan, tetapi juga merupakan tonggak penting yang melambungkan iman, harapan dan cinta yang terjalin dalam perjalanan hidup saya serta sejarah kota ini," ungkapnya.

Gelar Warga Negara Canoas diberikan kepada pribadi-pribadi yang melalui dedikasi dan kontribusi mereka, telah memberikan dampak signifikan pada pertumbuhan dan perkembangan kota. Suster Renete Maria telah menunjukkan komitmen yang kukuh terhadap keunggulan pendidikan, kepemimpinan yang menginspirasi, serta perwujudan iman dan kasihnya kepada sesama. Usahanya yang tak kenal lelah dalam memajukan pendidikan dan membentuk generasi masa depan telah menciptakan warisan berupa banyak kontribusi yang berarti bagi masyarakat Canoas.